

L'ONU condamne les violations systématiques des droits de l'homme en Argentine



Nations Unies, 15 mai (RHC)- L'ONU a condamné les violations systématiques des droits de l'Homme en Argentine sous forme de tortures dans les centres de détention.

Le Comité des Nations Unies contre la Torture a publié un rapport dans lequel il indique aussi que ces violations ont pris la forme d'abus policiers, d'arrestations arbitraires, de manque de protection et de discrimination des immigrants cette dernière année ainsi que la violence de genre et d'assassinats de femmes.

Le rapport relève que parmi les arrestations arbitraires figure celle de la leader indienne Milagros Salas, qui a été arrêtée en 2015, sans arguments juridiques, par des forces de sécurité après avoir dirigé une protestation de travailleurs membres de coopératives qui se sont retrouvés au chômage dans la province de Jujuy à cause des politiques néo-libérales appliquées par le gouvernement de Mauricio Macri.

Il a également exhorté les autorités argentines à accélérer les instructions et les procès pour des délits de lèse humanité sous les dictatures militaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129814-lonu-condamne-les-violations-systematiques-des-droits-de-lhomme-en-argentine>



Radio Habana Cuba